

nabía sintonizado con la idiosincrasia manchega.

El ex-gobernador civil agradeció las muestras de afecto del señor Sancho y dijo que se iba satisfecho de haberse entregado con ilusión a la confianza depositada y que su cese era la lógica consecuencia de haber perdido su partido las elecciones.

El señor Sancho, al término de sus palabras, le hizo entrega de un recuerdo en nombre de todos en medio de los aplausos de los asistentes.

RESULTADOS DEFINITIVOS DE LAS ELECCIONES GENERALES DEL 28 - O

La Junta Electoral Central ha hecho públicos los resultados definitivos de las elecciones generales celebradas el pasado 28 de octubre. Estos resultados oficiales dan al PSOE 10.127.392 votos, AP-PDP 5.543.107, UCD 1.354.858, PCE 844.976, Convergencia y Unión 772.726, PNV 396.656, Herri Batasuna 210.601, Esquerra Republicana 138.116 y Euskadiko Eskerra 100.326.

De un censo de 26.517.393, más del 80 por 100 acudió a las urnas.

EL GOBERNADOR CIVIL, EN ALMADEN

A los pocos días de su nombramiento el Gobernador Civil, don Pedro Valdecantos, ha realizado su primera visita a la provincia, concretamente a la localidad de Almadén. Aprovechó la visita para inaugurar la Casa de Cultura donde el Alcalde, señor Trujillo, cortó la cinta y descubrió una placa conmemorativa.

El señor Valdecantos, acompañado por lo senadores Borrás y Sanz y el diputado Granados, visitó las distintas dependencias del nuevo edificio, entre las que destacó la biblioteca, que posee más de once mil volúmenes y está considerada como una de las primeras de la provincia.

Anteriormente habían visitado la Plaza de Toros, monumento histórico artístico nacional, cuyas obras de restauración comenzarán en breve.

Tras la entrega de premios de

los concursos de poesía, prosa y christmas, se ofreció al gobernador y a todos los asistentes un vino de la tierra en los locales de las Hermandades del Trabajo.

LA CAJA DE CUENCA Y CIUDAD REAL APOYA A LA SOCIEDAD DE GARANTIA RECÍPROCA.

La Caja de Ahorros de Cuenca y Ciudad Real es nuevo socio protector de la Sociedad de Garantía Recíproca. El día 21 de diciembre, en un acto al que asistieron más de un centenar de representantes del mundo financiero y empresarial de la provincia, la Caja de Cuenca y Ciudad Real hizo entrega de 5 millones de pesetas a los promotores de la Sociedad de Garantía Recíproca.

En su discurso, el señor García Gala, presidente de la Comisión Promotora de la Sociedad, valoró muy positivamente el gesto de la Caja, porque ahí está —dijo— la solución a muchos de los problemas con que tropieza la pequeña y mediana empresa. Las Cajas de Ahorros —recalcó— deben ser la principal fuente de financiación de los pequeños empresarios, dando facilidades en las líneas crediticias, tanto en su interés como en su amortización.

El Presidente de la Caja de Ahorros de Cuenca y Ciudad Real, señor Sancho García, manifestó —en nombre de la entidad— su vocación de colaborar en el desarrollo económico y social de nuestra provincia. Felicitó y animó a los promotores de la Sociedad de Garantía Recíproca y reiteró el deseo de la Caja de colaborar y ayudar a los empresarios para que nuestra provincia ocupe el lugar que le corresponde.

Vicente Calatayud, miembro de la Academia de Medicina de Zaragoza

Vicente Calatayud Maldonado fue elegido miembro de la Real Academia de Medicina de Zaragoza, por unanimidad, en la sesión extraordinaria que la docta entidad celebró el pasado 25 de noviembre.

El nuevo académico electo es catedrático de neurocirujía de la Facultad de Medicina de Ciudad Real. Realizó la convalidación del

título de doctor en la República Federal de Alemania en 1963. Ha seguido diversos cursos en el extranjero. Está en posesión igualmente del doctorado en veterinaria por la Universidad de Zaragoza. Es becario y colaborador científico por oposición del Consejo Superior de Investigaciones Científicas del Departamento Anatómico de nuestra Facultad de Medicina y autor de numerosas publicaciones.

OBRA BENEFICA DE LA CAJA DE CUENCA Y CIUDAD REAL

En este mes se han efectuado diversas donaciones, ayudas y subvenciones a instituciones y entidades provinciales. Fueron entregadas por el Presidente del Consejo Provincial de Ciudad Real, don Eloy Sancho García, en presencia de diversos Consejeros, Directores del área de Ciudad Real y otros funcionarios del Departamento de Obras Sociales.

En total fueron 16 instituciones las que recibieron estas ayudas para el desarrollo de su actividades y mejora de sus instalaciones.

JOAQUIN RUIZ GIMENEZ: DEFENSOR DEL PUEBLO

Por 304 votos a favor, seis en contra y once en blanco ha sido aprobado en el Congreso de los Diputados el nombramiento de Joaquín Ruiz-Giménez Cortés como Defensor del Pueblo.

El señor Ruiz-Giménez nació en Hoyo de Manzanares (Madrid) en 1913. Se licenció en Derecho en Madrid en 1934 y comenzó inmediatamente a impartir enseñanza de Derecho Mercantil en distintos centros universitarios. En 1944 obtuvo la Cátedra de Filosofía del Derecho en la Universidad de Sevilla y más tarde en la Universidad Central de Madrid.

Cuatro años más tarde fue nombrado Embajador cerca de la Santa Sede y en 1951 Ministro de Educación Nacional, hasta 1956 en que fue designado procurador en Cortes. Es el fundador de la prestigiosa revista «Cuadernos para el Diálogo».

Durante la transición, después de la muerte de Franco, creó el partido «Izquierda Democrática» que no logró ningún escaño en el Parlamento.